



東刈谷小だより

令和6年5月2日(木) No.5

校訓:「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



3年生 学活「級訓決め」

理想のクラスを目指します



活発な話し合いです

4月10日、3年生は、学級活動で「級訓決め」を行いました。学級代表が司会進行を務め、意見をまと

めていました。「けんかをしないクラスにしたいです」「挨拶が戻ってくる学級がよいです」「落ち着いて授業が受けられるようにしたいです」と、子どもたちは思い思いの意見を出し合い、目指す学級像を話し合いました。

級訓を目標にみんなが楽しく過ごせる学級になることを願っています。

通常授業が始まりました

教科担任制を進めています

4月15日より、通常授業が始まりました。教師の専門性を生かして授業の質を高め、児童の学力を伸ばすため、今年度も教科担任制を進めていきます。



国語の授業で仲よく音読

子どもたちは「算数は担任の先生ではな

く、専科の先生になったので心配だったけど、いろいろと教えてくれるので分かりやすかったです。また、話し方も聞き取りやすかったです」「理科の授業は実験がたくさんありそうなので楽しみです」と授業への期待を語ってくれました。「わかった」「できた」の笑顔が増えることを願っています。

1年生 初めての学校給食

給食当番が大活躍しました



上手にご飯をよそいました

4月16日から、1年生の給食が始まりました。小学校では給食当番が食器や牛乳、おかずやご飯

などを運び、配膳をします。始めは教員や支援員が手伝いますが、1年生が終わる頃には、自分たちだけで給食の準備ができるようになります。

給食当番の子どもたちは「おかずの入れ物を持つときドキドキしたけど、ちゃんとできました」「コロッケを配るのが楽しかったです」「小学校の給食はとてもおいしかったです」

と感想を教えてくださいました。

おいしく食べて、体をどんどん大きくしてください。



おいしくいただきました